



Gespanntes Publikum an der Wissenschaftsshow von «Professor Bummbastic».



Die spannenden Experimente aus Physik und Chemie zeigen Erstaunliches.



Mithilfe einer selbstgebauten Luftkanone bringt «Professor Bummbastic» Haare zum Fliegen.

Spiel und Spass zum Zusammenschluss

Mit einem kurzweiligen und unterhaltsamen Tagesprogramm hat die Kreisschule Leibstadt und Full-Reuenthal ihren Zusammenschluss gefeiert.

LEIBSTADT (sf) – Die Schulen Full-Reuenthal und Leibstadt haben sich zu einer Kreisschule zusammengeschlossen. Um diesen Zusammenschluss nun gebührend zu feiern, fand am Donnerstag ein besonderer Anlass statt. «Dabei steht im Vordergrund, einen Tag miteinander zu verbringen und sich gegenseitig kennenzulernen – denn wir gehören nun alle zusammen», erklärte Schulleiterin Heike Tellbrun.

Am Vormittag bot «Professor Bummbastic» eine tolle Show, über Mittag wurde gemeinsam grilliert und ab dem frühen Nachmittag gab es für alle Kinder – es waren rund 220 Schülerinnen und Schüler auf dem Schulgelände des Standorts Leibstadt anwesend – verschiedene Spiele im Angebot.

Interaktive Wissenschaftsshow

Die Turnhalle war verdunkelt, auf dem Boden lagen Matten und es standen Sitzbänkli bereit. Die Kinder warteten gespannt auf den Start der Show von «Professor Bummbastic». Er zeigte ihnen nämlich im Laufe einer Stunde verschiedenste Experimente, bei denen er immer wieder ihre Assistenz benötigte. «Professor Bummbastic» ist es sich



Voller Einsatz beim Büchsenwerfen.

gewohnt, sein Publikum miteinzubeziehen. Die erste Frage, die er den Kindern stellte, lautete: «Ich habe mit euren Lehrern abgemacht, dass ihr heute Nachmittag eine Lernkontrolle zum Programm schreibt – ist das in Ordnung?» Auf diese Frage erntete er natürlich ein lautes Nein.

Seine lustige Frisur und die unterhaltsamen Sprüche machten ihn schnell beliebt – er zog die Kinder sofort in seinen Bann. Bei der Eröffnung half ihm sein Assistenzroboter Nao, der plötzlich ganz



Kreatives Austoben beim Kreidemalen.

wild zum Lied «Gangnam Style» tanzte und damit Begeisterung beim Publikum auslöste.

Spannende Experimente

«Professor Bummbastic» erklärte den Kindern, dass er seine spezielle Frisur einem wilden Experiment, das er als Kind durchführte, verdanke. Er betonte daher, wie wichtig es sei, dass sie keine Experimente alleine durchführen, sondern immer in Gegenwart eines Erwachsenen. Und schon ging es los mit dem ersten

Versuch. Er wollte wissen, ob wohl eine Holzkugel oder eine Zeitungssseite zu erst auf dem Boden landet – die Kinder tippten richtigerweise auf die Holzkugel. Als er jedoch die Zeitungssseite zerknüllte, waren plötzlich beide gleich schnell.

Für das nächste Experiment brauchten er einen Freiwilligen, der Ballone aufblies. Das Programm brachte Erstaunliches zutage, worauf «Professor Bummbastic» erklärte, dass es fast wie eine Zaubershow sei – mit dem entscheidenden Unterschied, dass er alles verrät.

Beim nächsten Experiment arbeitete er mit einer Assistentin und einer Luftkanone. Die Ergebnisse des Versuchs führten zu Verückungsrufen des Publikums. Auch die darauffolgenden Experimente aus Physik und Chemie wurden mit musikalischen Showelementen umrahmt und die Kinder erlebten, wie unterhaltsam und schon fast magisch Naturwissenschaft sein kann.

Gemütliches Beisammensein

Im Anschluss an die Show wurde gemeinsam gegessen, und schon bald darauf ging es mit den Spielen los. Die Spielposten waren überall auf dem Schulgelände verteilt, die Kinder konnten sich frei bewegen, und es herrschte überall eine gelöste und freudige Stimmung. Vom Büchsenwerfen, dem Jonglieren und dem Volleyball bis zum Hüpfen mit dem Springseil oder dem Malen mit Kreide war alles dabei.

«Wir wollten so einen Tag, um unseren Zusammenschluss gebührend zu zelebrieren. Ausserdem wollen wir in Zukunft auch weiterhin solche Gelegenheiten schaffen, zum Beispiel mit einem gemeinsamen Naturtag im Frühling.» Auch den Sporttag begeht die Kreisschule Leibstadt und Full-Reuenthal zusammen, dies hat man allerdings schon in den vergangenen Jahren so gemacht.

«Es war heute ein sehr gelungener Anlass. Die Kinder hatten viel Spass», freute sich Tellbrun und zog eine sehr positive Bilanz: «Nach diesem tollen Tag gingen alle Kinder müde, aber glücklich nach Hause.»